
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 
 

     

INDICAÇÃO Nº 419 /2021 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar às 

Secretarias Responsáveis, a substituição da escada por uma rampa na passarela na 

Roseira de Baixo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicitamos ao Exmo Prefeito Municipal que por meio das secretarias 

responsáveis seja realizada a substituição da escada por uma rampa de acesso á 

escola E.M. Drº Franklin de Toledo Piza Filho-s/n, e a creche E.M.E.I Tic-Tac situado 

na Rua Gáspere,687- Jardim São Sebastião,moradores do bairro roseira de baixo que 

tem seus filhos(as) matriculados tanto na E.M ou na E.M.E.I, relataram as 

complicações e grande dificuldade que encontram na travessia da passarela que dá 

acesso as unidades escolares, pois existe uma escada que liga o acesso da rodovia a  

passarela, e muitos dos munícipes vão com  os carrinhos de bebês e chegando lá é 

necessário carregar os mesmos com a criança dentro, pois não conseguem subir as 

escadas. 

Outro relato foi sobre os cadeirantes que também usam aquele 

acesso pra tomar ônibus, o mesmo necessita fazer outro caminho para conseguir ter 

acesso ao ponto do ônibus ou outro lado da rodovia. 

Havendo assim a necessidade da substituição da escada por uma 

rampa, caso não aja possibilidade da remoção da escada, estudar as possibilidades 

da construção da rampa no local para facilitar o acesso. 

Gabinete do Vereador, 23 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


